

GEMEINDEINFORMATION

Liebe Antauerinnen!
Liebe Antauer!

Das Jahr neigt sich dem Ende zu und deshalb möchte ich Sie auch noch über einige Themen, die uns in den letzten Wochen beschäftigt haben, informieren.

Wie Sie vielleicht schon mitbekommen haben, ist damit begonnen worden die Straßenbeleuchtung des Ortes auf LED-Lampen umzustellen. Einige Laternen sind schon umgebaut und nun soll es zügig weiter gehen. Auch diverse Ausbesserungsarbeiten im Straßennetz sind erledigt worden.

Mit Ende des Jahres geht unsere liebe Gemeindeinnendienstkraft Gabi Borenich in den wohlverdienten Ruhestand.

Ich möchte mich an dieser Stelle bei Dir, liebe Gabi, für die jahrelange und verlässliche Mitarbeit in der Gemeinde bedanken!

Du warst für viele Antauerinnen und Antauer oft der erste Kontakt im Gemeindeamt und hast mit Deiner freundlichen und hilfsbereiten Art bei vielen Anliegen helfen können.

Nach einem entsprechenden Auswahlverfahren und einigen Gesprächen mit den Bewerberinnen haben wir uns in einer eigens dafür eingeschobenen Gemeinderatssitzung am 19. November für Birgit Lang als Nachfolgerin entschieden. Sie wird ihren Dienst mit Anfang Jänner 2025 antreten und wir wünschen ihr schon jetzt viel Freude bei ihrer neuen Tätigkeit.

Am 20. Dezember werden wir die letzte Gemeinderatssitzung des Jahres 2024 abhalten. Wir werden Sie natürlich über die Inhalte und Beschlüsse im neuen Jahr ausführlich informieren.

Im letzten Jahr habe ich Ihnen an dieser Stelle geschrieben, dass wir noch immer wirtschaftlich gut aufgestellt sind aber mit Augenmaß die Geschicke der Gemeinde zu führen haben, da wir schon auf unsere in den letzten Jahren angesparten Mittel zurückgreifen müssen.

In diesen Tagen hat es mich dann allerdings „kalt erwischt“, als ich die vom Land Burgenland für den Voranschlag 2025 übermittelten Zahlen hinsichtlich der Abzüge von den Ertragsanteilen bekommen habe.

Obwohl wir die Hauptwohnsitz-Einwohnerzahl und auch im Gewerbegebiet die Anzahl der Betriebe und damit die Einnahmen aus der Kommunalsteuer durch neue Mitarbeiter erheblich steigern konnten, werden uns als Gemeinde Antau vom Land zusätzliche € 155.800,00 abgezogen.

Würde man das eins zu eins auf jeden von Ihnen umlegen, sind das mehr € 187,00 pro Kopf!

Die Gemeinden sind immer mehr die Leidtragenden und mittlerweile in einem noch nie dagewesenen Abhängigkeitsverhältnis.

Nachdem es in vielen anderen Gemeinden noch dramatischer ist als bei uns, ist das Gespenst von Gemeindezusammenlegungen damit auch präsenter denn je.

Das werde ich allerdings nicht zulassen und weiterhin alles dafür tun, dass unsere Gemeinde so lange wie möglich eigenständig und wirtschaftlich gesund bleibt.

Der Ausbau des Gewerbegebietes zur Erhaltung unserer Eigenständigkeit ist eine der wenigen Möglichkeiten, die wir noch haben.

In diesem Zusammenhang möchte ich Sie auch darüber informieren, dass ich vor ein paar Tagen beim Spatenstich zur Erweiterung des Bahnhofes Wulkaprodersdorf dabei war. Nach vielen gemeinsamen Terminen mit Verhandlungen und Planungen geht es nun los.

Mit der großen Park&Ride-Anlage auf Antauer Grund und einer Fußgänger-Unterführung wird damit auch unser Gewerbegebiet noch interessanter und der Weg zum Bahnhof für viele von Ihnen einfacher und sicherer.

Trotz dieser teils nicht erfreulichen Nachrichten wünsche ich Ihnen jetzt erst einmal eine besinnliche Adventszeit und viele schöne Begegnungen auf der einen oder anderen Veranstaltung im Ort.

Die Herausforderungen des Alltags verlangen gute und ehrliche Gespräche, Zeit für die Familie, Hilfe untereinander und eine positive Sicht auf die Zukunft.

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen schon jetzt ein schönes Weihnachtsfest im Kreise Ihrer Lieben und kommen Sie gut in ein gesundes und zufriedenes Jahr 2025!

Herzliche Grüße

Bgm. Frank Wiemer

Gelbe Säcke

Umstellung bei der Sammlung ab 1. Jänner 2025

Die „Gelben Säcke“ für das kommende Jahr wurden bereits an alle Haushalte verteilt. Wir wollen Sie darüber informieren, dass ab dem 1. Jänner 2025 zu dem bis jetzt gewohnten Kunststoff-Verpackungsmaterial auch sämtliche Leicht- und Metallverpackungen gemeinsam im Gelben Sack gesammelt werden.

Gleichzeitig wird das Einwegpfand für Kunststoff-Getränkeflaschen und Getränkedosen eingeführt, wodurch wahrscheinlich mehr Platz im Gelben Sack bleibt und somit auch Metallverpackungen mitgesammelt werden können.

Das gut funktionierende System für die Sammlung von Altpapier sowie Weiß- und Buntglas bleibt unverändert. Um Ihnen die Umstellung ein wenig zu erleichtern, finden Sie als Beilage eine kleine Hilfestellung dazu.

Antauer Kalender 2025

Erlös für Jugendverein



Der traditionelle Antauer Kalender mit den Abholterminen des BMV, den geplanten Veranstaltungen und weiteren Informationen für 2025 wird zurzeit fertig gestellt und Ende dieses Jahres von den Gemeinderäten und Gemeindebediensteten persönlich an alle Antauer Haushalte verteilt. Vielen Dank an dieser Stelle an Gabi Borenich und Altbürgermeister Adalbert Endl für die Unterstützung.

Es ist vorgesehen, mit den Kalenderspenden, nach Abzug der Druckkosten von ca. € 5,00 pro Kalender, für den Jugendverein ein Zelt für seine Veranstaltungen anzukaufen, damit die Besucher vor Sonne und Regen geschützt sind. Eine Gesamtübersicht aller schon für 2025 bekannten Veranstaltungen haben Sie bereits vor einigen Tagen erhalten.

Christbaum am Hauptplatz

Dank an den Spender

Der wunderschöne Christbaum, der bereits seit einigen Tagen unseren Hauptplatz ziert und uns heuer in der Advent- und Weihnachtszeit begleiten wird, wurde von Jürgen Hanbauer gespendet. Ich möchte mich im Namen aller für die Schenkung dieses Baumes und bei der Firma Puff für ihre tatkräftige Hilfe bei der Aufstellung bedanken.



Termine im Advent

Adventfenster und Veranstaltungen

Zu unser aller Freude haben sich wieder viele Antauer Familien und Personen sowie die Feuerwehr, die Pfarre, der Jugendverein, unser Kindergarten und die schulische Tagesbetreuung entschlossen, sich bei unserer Adventfensteraktion zu beteiligen.

Vielen herzlichen Dank, im Namen der gesamten Antauer Bevölkerung, dass wir uns alle mit den weihnachtlich geschmückten Fenstern bezaubern lassen und uns gleichzeitig damit wunderbar auf Weihnachten einstimmen dürfen.

Müllsammelstelle

Öffnungszeiten zu Weihnachten

Die Abfallsammelstelle ist am Heiligen Abend, am 24. Dezember und zu Silvester, am 31. Dezember geschlossen. An den Samstagen, 28. Dezember und 4. Jänner ist sie zu den gewohnten Zeiten geöffnet.

Friedenslicht

Übergabe am 24. Dezember im Feuerwehrhaus



Das Friedenslicht, das jährlich in der Geburtsgrötte von Bethlehem entzündet wird, wird auch heuer wieder am Heiligen Abend zwischen 9:00 und 12:00 Uhr im Feuerwehrhaus an die Bevölkerung gerne weiter gegeben.

Beilagen

zu dieser Gemeindeinformation



Folgende Beilagen für das Jahr 2025 finden Sie in dieser Gemeindeinformation:

- ABHOLTERMINE des Müllverbandes
- INFOS zur Sammlung im Gelben Sack
- JAHRESKEHRPLAN des Rauchfangkehrers
- VERANSTALTUNGSTERMINE in Antau
- EINLADUNG Ausflug Jugendverein

Frohe Weihnachten

wünscht

Bürgermeister Frank Wiemer

Besinnliche Weihnachten, einen guten Jahreswechsel

*und ein **friedliches**, erfolgreiches **Neues Jahr**,*

*vor allem **Gesundheit** und **Gottes Segen***

-Blažen Božić i srićno Novo ljetu -

wünschen Ihnen herzlichst auch

der Vizebürgermeister

der Gemeindevorstand und die Gemeinderäte

sowie der Amtmann und

die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Gemeinde Antau



Impressum:

Gemeindeinformation Nr. 6/2024, Dezember 2024
Für den Inhalt verantwortlich: Bgm. Frank Wiemer
Herausgeber, Eigentümer und Verleger: Gemeinde 7042 Antau
Europaplatz 1, Eigenverlag